



Jugendleiter und Teilnehmer fanden das Gemeinschaftsangeln sehr gut. Foto: Theres Deutsch

Dieses Mal am Üfinger Kiesteich:

Kreisjugend veranstaltete Gemeinschaftsangeln in Salzgitter

Üfingen. Auch dieses Jahr hatten die Jugendgruppen des ASV Wolfenbüttel, dem FV Fuhsetal und des Schladener Fischereivereins viel Glück mit dem Wetter. Vom 15. bis 17. Juni fand ein Gemeinschaftsangeln in Salzgitter Üfingen am Kiesteich statt. Es waren 13 Teilnehmer im Alter von 12 bis 18 Jahren dabei. Die Jugendlichen gaben zu folgenden Fragen ihr Statement ab:

Jan, 12 Jahre, meinte: „Das Gemeinschaftsangeln finde ich sehr gut. Ich bin das erste Mal bei so einer Jugendveranstaltung dabei und es macht in einer Gruppe mit anderen Jugendlichen einfach auch mehr Spaß. Ich finde es gut, dass wir hier als Gruppe unter uns sind und viele Angelplätze zur Verfügung stehen. Ich mache dieses Wochenende auch zum ersten Mal ein Nachtangeln mit und würde es spannend finden, wenn ich auch nachts mal einen Biss an der Angel hätte.“

Jan, 18 Jahre, meinte: „Ich bin da-

bei, weil ich gerne in der Natur bin und einfach mal abschalten kann. Außerdem lernt man hier neue Leute und auch mal andere Gewässer kennen. Als Gemeinschaft macht es eben mehr Spaß.“

Henri, 13 Jahre, wurde gefragt, ob er diese Veranstaltung weiterempfehlen würde: „Ja, ich würde es auf jeden Fall weiterempfehlen. Man hat die Chance andere Jugendliche kennen zu lernen und sich über sein Hobby und andere Dinge auszutauschen. Ich bin schon öfter bei den Jugendveranstaltungen des Fischereivereins Schladen dabei gewesen und nun das erste Mal bei einem Gemeinschaftsangeln mit anderen Vereinen. In der Gruppe macht es super viel Spaß. Es sind alle sehr nett und wir werden von den Jugendleitern gut betreut und versorgt.“

Nico, 13 Jahre, würdigt die Arbeit der Jugendleiter: „Die Jugendleiter sind alle gut drauf und immer für einen Spaß zu haben. Wir sind

auch froh, dass jetzt immer mehr Jugendveranstaltungen angeboten werden. Der 1. Vorsitzende des FV Fuhsetals hat sich in unserem Verein für die Jugend eingesetzt und nun finden fast doppelt so viele Veranstaltungen für uns statt. Das finden wir richtig gut.“

Das Fazit der Jugendleiter: „Es war mal wieder ein erfolgreiches Wochenende, mit einer umgänglichen, lustigen, harmonischen Jugendgruppe, bei der das Wort „Gemeinschaft“ im Vordergrund stand. Zwischen den leckeren Verköstigungen, wie z. B. selbst gemachtem Chili con carne und belegten Brötchen am Morgen, konnten die Jugendlichen ihrem Hobby nachgehen und dieses Mal auch lernen, wie man mit einer Fliegenfischrute umgeht. Es wurden Karpfen, Barsch, Aal und Hecht gefangen.“

Petri Heil! Und auch für die nächste Jugendveranstaltung viel Spaß und Erfolg!